
※掲載している回答の内容は、回答した時点の市の見解となります。 

その後の制度変更などにより、最新の市の見解と異なる場合がありますのでご了承ください。 

 

  

市長への手紙 
（今までの主なご意見と回答） 

受付日 令和 ５年 ７月 ８日 

回答日 令和 ５年 ８月２９日 

件     名 

ゆとりの森テニスコートの電灯について 

内     容 

ゆとりの森テニスコートの夜間照明が暗い。明るくできないか。 

回     答 

ゆとりの森のテニスコートにつきましては、厚木基地の南側に隣接していることから、

夜間照明を設置する際に「上空に明かりが拡散しないようにすること」等の条件が、海上

自衛隊厚木航空基地側から示されており、そのことを考慮した設計となっております。 

また、施設の管理事業者においては、管理運営上、予約外コートの無断使用防止や経費

節減といった観点から、使用中のコート以外の照明は消灯する運用としていることに加

え、昨今の光熱水費の高騰の影響を受け、テニスコートに限らず、ゆとりの森内の施設全

般で光熱水費を節約し、予算の範囲内で効率的に施設管理を行えるように努めておりま

す。 

これらのことから、ご提案に早急に対応することは難しい状況ですが、頂いたご意見を

今後の参考とさせていただくとともに、施設の管理事業者とも共有して、より良い運用方

法を検討していきたいと思います。 

事務担当課 スポーツ課（０４６－２６０－５７６２） 


